

Pueblo palaceño rinde homenaje a sus caídos.

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 07 Diciembre 2019 19:25

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 4289



El 7 de diciembre de 2019 al cumplirse 123 años de la caída en combate de Antonio Maceo El Titán de Bronce y Panchito Gómez Toro, y el 30 aniversario de la Operación Tributo el pueblo palaceño rindió homenaje a sus hijos caídos en misiones internacionalistas y honró la memoria de las gestas gloriosas de Cuba en África en peregrinación hasta el cementerio municipal.

Pueblo palaceño rinde homenaje a sus caídos.

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 07 Diciembre 2019 19:25

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 4289



Con la presencia del Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en el municipio Nelson Pino Iglesias se realizó acto político cultural para rendir tributo en el Panteón de los Caídos por la Defensa, donde se ratificó a continuar multiplicando el legado de estos hijos de la patria y tenerlos siempre como ejemplos a seguir, inculcándonos principios que nos permitirán ganar la batalla de ideas ante el actual Bloqueo económico impuesto por los Estados Unidos contra nuestra Revolución.

Pueblo palaceño rinde homenaje a sus caídos.

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 07 Diciembre 2019 19:25

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 4289



Familiares y representantes de organismos e instituciones colocaron sus ofrendas florares ante las tumbas de los palaceños que dieron su vida en la defensa de la Humanidad.

Y como dijera el invicto Comandante en Jefe Fidel Castro en el discurso pronunciado en el acto de despedida de duelo a nuestros internacionalistas caídos durante el cumplimiento de honrosas misiones militares y civiles, efectuado en el Cacahual, el 7 de diciembre de 1989: